



Campaña
Peruana
**por el Derecho
a la Educación**

PRONUNCIAMIENTO

¡No más muertos ni heridos por defender la democracia en el Perú!

¡Exigimos la renuncia de Merino!

Tras los últimos acontecimientos, los miembros de la Campaña Peruana por el Derecho a la Educación reiteramos nuestro compromiso con la democracia en el Perú y exigimos la inmediata renuncia del cuestionado Presidente Manuel Merino de Lama y su gabinete ministerial. La CPDE une su voz al clamor de toda la ciudadanía que demanda la renuncia de un presidente que nunca debió asumir el cargo.

Asimismo, no perdonamos la irresponsabilidad de un Congreso insensible a los duelos e incremento de la pobreza a consecuencia de la pandemia de la que es víctima el país y el mundo entero, al haber provocado la grave crisis política que atravesamos en estos momentos y ha cobrado ya dos injustas muertes.

Es inaceptable y vergonzoso el silencio de todo el Poder Ejecutivo a quienes hacemos responsables de las muertes de dos jóvenes ciudadanos como resultado de una ofensiva brutal e inhumana de la policía nacional.

¡No más violaciones a los derechos humanos!

¡Ni una muerte más por defender la democracia en el Perú!

Lima, 14 de noviembre del 2020.